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百万存款，10 年后可能
不够买厕所！这个可怕的预

期成为一件令人忧思万千的
悲催事。从肉蛋奶到水电气
到粮油蔬菜再到汽柴油，涨

声四起的大环境下，人们倍

感自己的财富遭受来自各方
的危险，而“囤囤族”应运而
生，打响了财富保卫战的第
一枪。看网友所献“囤、省、

理、治”四字“秘技”.

天 涯 共 此
时：投资固定资

产从来都不失为

保值增值的一种

好选择。有条件的话，买房置

业可以说是对抗通胀的一个

有效办法。

琳琅：“囤”虽然是个好

主意，可是“囤”得了一时，

“囤”不了一世：肉要腐烂、房

子要折旧、车要生锈、粮食要

发霉，看来看去，只有“囤”黄

金白银这样的硬通货才可以

“囤而防缩”啊。

人在旅途：多囤一些米、

油、衣物，能帮你在较长一段

时间内节省不少开支，值得

考虑。

山高路远：这个冬天继续

囤白菜土豆是必须的，多囤一

些其他农副产品也是必须的。

花里胡哨：

平时多留意一

下超市的优惠

单，超市打烊前

去“扫扫底”，买

东西货比三家，相信因此你能

节省一大笔钱。

桃符：反正肉贵了买菜，

菜贵了买肉，货品有散装的就

不买包装好的，调配着来吧。

素子：在家里吃饭，省钱

又健康。上班的话有条件就

带饭吧，经济又卫生。

冷尘嚣：如果可能的话，

和他人一起团购，或者多走

点路，到大型的批发市场去

买，这样，你花在中间环节上

的那部分钱会省出来的。

s i l ia ：谨慎

投资、稳健理财

的策略最适合

工薪阶层。这样

的家庭可以选

择“三分法”理财，收入的三

分之一用于消费，三分之一

用于投资，三分之一用于储

蓄。

扣扣：作为普通家庭，尤

其是对于缺乏专业理财知识

和丰富投资经验的家庭来

说，储蓄尤为重要。如果家庭

整体抗击风险能力较低，那

么还可以在占家庭总资三分

之一的比例上，继续增加储

蓄额度，来确保家庭抗风险

的能力。在物价高涨的情况

下，不少人认为储蓄被“吃”，

攒钱不如消费，换来物品或

是留存在手中变为资产等待

升值，事实上，这种观点是理

财误区，是片面的。即使物价

上涨很快，攒钱过日子还是

硬道理。

菜青虫：今

年以来，银行加

息以及国家多次

提高存款准备金

率等政策的出

台，希望能起到有效的作用。

宋公明：房价是个标竿，

它还在那里摇旗呐喊，扶

摇直上，物价就不可能轻

轻松松地降下来。居高不

下的房价，一直是助推物

价的那只幕后黑手，它透

支未来，让富人获益，穷人

埋单。希望国家不断推出

的楼市组合拳能真正把房

价降下来。

滑力加：一个个仓库

堆满的过程，也是一种种

农产品的价格上涨的过

程。同样是“囤”，百姓“小

囤”，是为对抗物价上涨和

生活成本的提高；而中间

商“海囤”，则是囤积居奇

以牟取暴利。对于居民的

囤货行为，国家应合理引

导，而对哄抬物价的中间

商，则要严厉打击。

我叫你：因为垄断，所

以“我的地盘我做主”，用

不用由你，但涨不涨由他。

由此造成的涨价也是推高

物价的重要原因，加大了

居民的生活负担，所以对

抗通胀，破除垄断至关重

要。

“四字秘笈”打响财富保卫战

zhushuhan：一些中小企业利

润很低，想给员工办一点福利，但

按正常缴税的话，员工拿不到

多少钱。不如让大家拿发票来

报，得点儿实惠，企业也能少

上缴一些税。

笨牛仔：“发票工资”是

吸引员工的方式之一。员

工一般都喜欢这种做法，

因为在保证总工资不变

的情况下，每月能少缴

纳几百元，很划算。

兵小才大：当制

度存在缺陷或者监管

不严时，每个人都可

能徇私舞弊。所以，

还是要完善税法，确

定合情合理的所得

税起征点，保持法律

的公平性、严肃性和

广泛的接受性。

春秋写意：严厉

打击“虚假发票”是年

终经济管理工作的重

点，而不是什么禁止

“突击花钱”、“挥霍公

款”之类的不着调的空

喊！

和平国民：对“发票工

资”现象进行监管的成本

会很高。应从改革个税的

征收，稳定物价，以及提
高正常的工资福利待遇

入手，解决这一问题。

321321：国有企业

出现发票奴现象，是一

种变相的发福利的现

象，背后是企业工资制

度的缺陷

深山客人：如果企业

内部的管理这样混乱，靠

税收制度是解决不了的。

解决的方法还有这对企

业管理者的监督处罚制

度。

晓凌：企业单位要

发票主要是为了逃避税

收，虽然不提倡，但也不

是那么不可原谅，个人

认为可以体谅。

大鹏老鸟：没有财

务管理者的放纵，假发

票会起作用吗？财务管

理是管理的基础。而在

企业，财务管理是成本

核算管理的基础。所以

假发票现象是一种管理

者渎职的体现。

你是“发票奴”吗？

囤

省

理

治

网 晒

年关将近，不少白领开始四处“搜罗”发票，拿到单位冲

抵奖金或工资。有的单位甚至每月都会以“合理避税”的名

义，要求员工拿通讯和交通等发票报销冲抵工资。不少拿着
这种“发票工资”的网友，戏称自己是“发票奴”。

自己养活自己，

事业单位早该企业化

盛锐：事业单位既享受

财政补贴，也可以创收，这造

成了分配不公，因此事业单

位工资改革势在必行。

美狄亚：部分地方的事

业单位早就成了混国家钱最

容易的单位，财政补贴都进

入了个人的腰包。

yydkl：事业单位人员的

工资是一大诟病，亟待改革，

但是机构改革更需要关注。

有一些当权者把子女和亲属

都往事业单位里安排，看中

的就是“铁饭碗、高福利”，造

成了不良的社会影响。

容器人儿：不能仅仅改

革工资，而应该把全部事业

单位重新定性，没有公共服

务性质的要裁撤，让他们走

向市场，自谋生路。

花少林：对于那些不能

市场化的事业单位还是要给

予财政补贴；对于那些已经

有商业能力的事业单位要

逐步市场化。同时要对事业

单位紧缩资金，清除那些天
天坐在办公室玩游戏和那

些只挣钱不办事的人。

浣纱西湖：事业单位被

推向市场会不会出现这样

的情况：财政补贴没了，歪

门邪道的灰色收入多起来。

syid：具有公益性质的

事业单位为百姓生活水平

的提高提供了巨大的保障，

像教育、卫生、水利、农林业

等等单位，他们理应拿更高

的工资，对此没有意见。

大雄的恐龙：可以预见

事业单位工资改革必将矛

盾重重、困难多多。按照改

革方案，许多事业单位面临

“下岗”，改革的阻力无形中

就会增大。

目前，中编办、人保部等相关部委正在抓紧制定《事业
单位岗位绩效工资制度》，与这一文件一并制定的还有一份

《分类推进事业单位改革的意见》。这两份文件将成为下一
步事业单位工资改革的指导性文件……


